## Sport

RALLYE CLUB PERG

## PS-Geflüster und Vorstandswahl

PERG. Bei der Jahreshauptversammlung des Rallye Club Perg wurde am Freitag neben viel Benzingeflüster der Vorstand für ein weiteres Jahr neu gewählt.

Obmann bleibt Franz Panhofer, auch die weiteren Posten im Vorstand bleiben fast unverändert. Lediglich der Schriftführer-Stellvertreter wurde mit Markus Grünsteidl neu besetzt.

Im Laufe des Abends wurden auch Neuerungen im Reglement für 2014 besprochen und die Firma Jansen Competition hat die aktuellen Produkte seitens Sicherheitsausrüstung wie Helme, HANS- und Hybrid-Systeme etc. vorgestellt. Neben einigen Spitzenplatzierungen in der heimischen Meisterschaft wurde auch der Rallye-Club-Perg-Copilot Jürgen Heigl geehrt. Wie bereits erwähnt, konnte er an der Seite von Andreas Aigner den Europameistertitel bei den seriennahen Rennfahrzeugen einfahren.

Auch die anstehende Jännerrallye war ein Thema, die wie auch
in den letzten Jahren von vielen
RCP-Mitgliedern in Angriff genommen wird. Man kann sich
auf jeden Fall wieder auf spektakuläre Drifts und spannende
Sekundenduelle mit den Pergern
freuen.



Franz Panhofer (I. oben) bleibt ein weiteres Jahr Obmann des RCP.



Zwei Siege zum Ligastart feierten am Wochenende Münzbachs Faustballer.

**FAUSTBALL** 

## Perfekter Auftakt für Münzbacher Herren

MÜNZBACH. In der ersten Runde der Hallen-Landesliga konnten die Münzbacher Faustball Cracks voll Punkten. In der BSH Rohrbach holten die Münzbacher einen ungefährdeten 3:1-Satzsieg gegen den Dauerrivalen aus Ottensheim, der dieses Mal etwas ersatzgeschwächt und deshalb fehlerhaft agierte. In der zweiten Partie des Tages warteten die Aufsteiger der TSU Lichtenau, die auch gleich voll motiviert und druckvoll in das Spiel starteten. Genau in dieser Phase konnten Schartmüller & Co. aber im Vergleich zum ersten Match einen Zahn zulegen und ließen den Liganeulingen in den ersten beiden Sätzen nicht viel Spielraum. Konstante Abwehr und schönes Zuspiel brachte das Angriffsduo Lemp/Schartmüller immer wieder in perfekte Positionen und die meisten Chancen wurden eindrucksvoll genutzt. Mit diesen beiden Siegen liegt Münzbach nun an erster Stelle der Liga. Schon nächsten Samstag geht es in Schwanenstadt gegen St. Leonhardt und Schwanenstadt weiter.



**Volleyball** Der VBHornets Perg unter Trainer Siegfried Pöschl schaffte am Wochenende den Aufstieg unter die besten acht Mannschaften im oberösterreichischen Damenvolleyball-Cup (OÖV CUP). Möglich machten dies Siege gegen Waldhausen und St. Marienkirchen/Schärding.